

**ANALISIS RASIO KEUANGAN PT. ULTRAJAYA
MILK INDUSTRY & TRADING COMPANY, TBK DI
BURSA EFEK INDONESIA**

**DRAFT
SKRIPSI**

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk
Mengikuti Ujian Oral Comprehensive
Sarjana Lengkap Pada Fakultas Ekonomi
Universitas Lancang Kuning

Oleh
RIO FIRMANSYAH
1361201256



**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS LANCANG KUNING
PEKANBARU
2017**

ABSTRAK

ANALISIS RASIO KEUANGAN PT. ULTRAJAYA MILK INDUSTRY & TRADING COMPANY, TBK DI BURSA EFEK INDONESIA

Oleh :

RIO FIRMANSYAH

NIM : 1361201256

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya naik turunnya likuiditas, profitabilitas, solvabilitas dan aktivitas PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk perusahaan. Penilaian tingkat keuangan suatu perusahaan dapat dilakukan dengan menganalisis laporan keuangan perusahaan. Dengan menggunakan alat analisa yaitu analisis rasio dapat memberikan gambaran tentang baik dan buruknya keadaan atau posisi keuangan suatu perusahaan.

Penelitian pada PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk menggunakan sumber data sekunder. Dalam menganalisa data, penulis menggunakan analisa metode deskriptif yaitu analisa yang bersifat menjelaskan dan menguraikan, kemudian diambil suatu kesimpulan sebagai usaha dalam pemecahan masalah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Rasio Likuiditas PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company, Tbk pada tahun 2011-2015 mengalami kenaikan dan dalam keadaan likuid artinya perusahaan dapat memenuhi kewajiban jangka pendek yang dimilikinya. Pada tingkat Profitabilitas setiap tahunnya mengalami fluktuasi, menurunnya NPM, ROA dan ROE disebabkan karena beban pokok penjualan meningkat cukup signifikan. Pada tingkat Solvabilitas setiap tahunnya menurun dikarenakan nilai utang jangka panjang semakin sedikit. Pada tingkat aktivitas mengalami peningkatan sehingga menghasilkan penjualan yang maksimal.

Kata kunci: Analisis, Laporan keuangan, Likuiditas, Profitabilitas, Solvabilitas, Aktivitas.